

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 16 November 2024 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 22: 59-60=> Petrus menyangkal Yesus.

22:59. *Dan kira-kira sejam kemudian seorang lain berkata dengan tegas: "Sungguh, orang ini juga bersama-sama dengan Dia, sebab ia juga orang Galilea."*

22:60. *Tetapi Petrus berkata: "Bukan, akutidak tahu apa yang engkau katakan." Seketika itu juga, sementara ia berkata, berkokoklah ayam.*

Tiga kali Petrus **menyangkal Yesus dengan perkataan, sampai menyangkal Yesus sebagai orang Galilea.**

Matius 4: 18-20

4:18. *Dan ketika Yesus sedang berjalan menyusur danau Galilea, Ia melihat dua orang bersaudara, yaitu Simon yang disebut Petrus, dan Andreas, saudaranya. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab mereka penjala ikan.*

4:19. *Yesus berkata kepada mereka: "Mari, ikutlah Aku, dan kamu akan Kujadikan penjala manusia."*

4:20. *Lalu merekapun segera meninggalkan jalanya dan mengikuti Dia.*

Menyangkal Yesus sebagai orang Galilea artinya **Petrus menyangkal panggilan dan pilihan Tuhan.** Sekarang artinya tidak setia sampai tinggalkan ibadah pelayanan yang dipercayakan Tuhan kepada kita.

2 Petrus 1: 10-11

1:10. *Karena itu, saudara-saudaraku, berusahalah sungguh-sungguh, supaya panggilan dan pilihanmu makin teguh. Sebab jikalau kamu melakukannya, kamu tidak akan pernah tersandung.*

1:11. *Dengan demikian kepada kamu akan dikaruniakan hak penuh untuk memasuki Kerajaan kekal, yaitu Kerajaan Tuhan dan Juruselamat kita, Yesus Kristus.*

Panggilan dan pilihan--jabatan pelayanan--adalah hak penuh untuk masuk kerajaan sorga.

Meninggalkan panggilan dan pilihan sama dengan kehilangan hak penuh untuk masuk kerajaan sorga, berarti binasa selamanya di neraka.

Jadi, **panggilan dan pilihan sangat penting dan sangat menentukan nasib hidup kita.**

Jabatan pelayanan mulai memperindah hidup kita sampai hidup kekal. Kalau ada jubah indah--jabatan pelayanan--hidup kita pasti indah.

Buktipanggilan dan pilihan sangat penting:

1. Yesus harus berpuasa lebih dulu untuk menghadapi pencobaan dan memanggil empat murid utama (ayat 18).

Matius 4: 1-2

4:1. *Maka Yesus dibawa oleh Roh ke padang gurun untuk dicobai Iblis.*

4:2. *Dan setelah berpuasa empat puluh hari dan empat puluh malam, akhirnya laparlah Yesus.*

2. Yesus harus naik gunung Golgota, artinya harus mati untuk menebus kita, dan berdoa semalam-malaman untuk memanggil dan memilih dua belas rasul.

Lukas 6: 12-13

6:12. *Pada waktu itu pergilah Yesus ke bukit untuk berdoa dan semalam-malaman Ia berdoa kepada Allah.*

6:13. *Ketika hari siang, Ia memanggil murid-murid-Nya kepada-Nya, lalu memilih dari antara mereka dua belas orang, yang disebut-Nya rasul:*

Matius 4: 18-19, 21-22

4:18. *Dan ketika Yesus sedang berjalan menyusur danau Galilea, Ia melihat dua orang bersaudara, yaitu Simon yang disebut Petrus, dan Andreas, saudaranya. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab mereka penjala ikan.*

4:19. *Yesus berkata kepada mereka: "Mari, ikutlah Aku, dan kamu akan Kujadikan penjala manusia."*

4:21. *Dan setelah Yesus pergi dari sana, dilihat-Nya pula dua orang bersaudara, yaitu Yakobus anak Zebedeus dan Yohanes saudaranya, bersama ayah mereka, Zebedeus, sedang membereskan jala di dalam perahu. Yesus memanggil mereka*

4:22. *dan mereka segera meninggalkan perahu serta ayahnya, lalu mengikuti Dia.*

Yesus memanggil empat orang murid: Petrus, Yakobus, Andreas, dan Yohanes. Padahal saat itu ada lima orang--ada Zebedeus.

Mengapahanya empat orang yang dipanggil? Sesuai dengan kerajaan sorga.

Wahyu 4: 6

4:6. Dan di hadapan takhta itu ada lautan kaca bagaikan kristal; di tengah-tengah takhta itu dan di sekelilingnya ada empat makhlukpenuh dengan mata, di sebelah muka dan di sebelah belakang.

Di sorga ada empat makhluk yang mengelilingi takhta sorga. Karena itu di bumi juga ada empat murid yang mengelilingi Yesus. Jadi, **pelayanan kita harus sesuai dengan pola kerajaan sorga**. Tidak boleh dipengaruhi oleh daging dengan segala keinginan, perasaan, dan tabiatnya.

Kewajiban kita adalah mengikuti panggilan dan pilihan Tuhan baik panggilan sepenuh maupun tidak. Masalah orang tua, anak, kakak, adik, dan saudara kita doakan supaya satu waktu mereka menerima kemurahan Tuhan dan bisa memenuhi panggilan dan pilihan Tuhan. Jangan tolak panggilan Tuhan! Jangan mau diganggu orang lain termasuk keluarga! Kita bisa jadi keluarga Allah, yaitu melakukan kehendak Allah.

Roma 14: 17

14:17. Sebab Kerajaan Allah bukanlah soal makanan dan minuman, tetapi soal kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh Roh Kudus.

Kerajaan sorga bukan soal makanan dan minuman.

Artinya: jangan soal keluarga, bahkan masalah diri sendiri tidak boleh mengganggu panggilan dan pilihan Tuhan.

Pelayanan kerajaan sorga adalah soal kebenaran, damai sejahtera, dan sukacita oleh Roh Kudus:

1. Kebenaran, artinya:

- **Pelayanan harus sesuai dengan firman pengajaran yang benar**, sehingga komandonya benar dan pelayanan kita juga benar. Pelayanan kita benar, berarti berkenan pada Tuhan, dan Ia pasti membela kita. Tidak usah takut!
- **Kita harus hidup dalam kebenaran.**
Seluruh aspek hidup kita harus benar.

Hasilnya: kita mengalami kebahagiaan sorga, dan kita diberkati Tuhan. Hidup kita berhasil pada waktunya

Yesaya 3: 10

3:10. Katakanlah berbahagia orang benar! Sebab mereka akan memakan hasil pekerjaannya.

Buang semua yang tidak benar!

2. Damai sejahtera, artinya **tidak ada lagi permusuhan, kepahitan, kebencian, kekuatiran, kebimbangan, kejahatan, dan kenajisan.**

Proses hati damai:

- Rendah hati=
 - a. Kemampuan untuk mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni jangan berbuat dosa lagi.
 - b. Kemampuan untuk mengakui kelebihan orang lain.
- Lemah lembut=
 - a. Kemampuan untuk menerima firman pengajaran yang keras dan menunjuk dosa-dosa.
 - b. Kemampuan untuk mengampuni dosa orang lain dan melupakannya.

Hasilnya: darah Yesus membasuh segala dosa kita, sehingga kita terlepas dari dosa.

Amsal 28: 13

28:13. Siapa menyembunyikan pelanggarannya tidak akan beruntung, tetapi siapa mengakuinya dan meninggalkannya akan disayangi.

Kita mengalami kasih Allah yang dicurahkan dalam hati kita, sehingga kita bisa mengasihi Tuhan lebih dari semua dan

mengasihi sesama bahkan mengasihi orang yang memusuhi kita--hanya berbuat baik pada sesama; tidak pernah merugikan sesama tetapi membalas kejahatan dengan kebaikan. Kita menjadi orang bijaksana, yaitu kita bisa tergembala.

Markus 12: 30-34

12:30. *Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap akal budimu dan dengan segenap kekuatanmu.*

12:31. *Dan hukum yang kedua ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri. Tidak ada hukum lain yang lebih utama dari pada kedua hukum ini."*

12:32. *Lalu kata ahli Taurat itu kepada Yesus: "Tepat sekali, Guru, benar kata-Mu itu, bahwa Dia esa, dan bahwa tidak ada yang lain kecuali Dia.*

12:33. *Memang mengasihi Diadengan segenap hati dan dengan segenap pengertian dan dengan segenap kekuatan, dan juga mengasihi sesamam manusia seperti diri sendiri adalah jauh lebih utama dari pada semua korban bakaran dan korban sembelihan."*

12:34. *Yesus melihat, bagaimana bijaksananya jawab orang itu, dan la berkata kepadanya: "Engkau tidak jauh dari Kerajaan Allah!" Dan seorangpun tidak berani lagi menanyakan sesuatu kepada Yesus.*

Kalau tergembala dengan benar dan baik, Tuhan yang akan bertanggung jawab atas hidup kita. Di tengah kesulitan dunia kita tetap bahagia; bersuasana surga.

'seorangpun tidak berani lagi menanyakan sesuatu kepada Yesus'= tidak ada pertanyaan lagi= Gembala Agung memberi jaminan kepastian untuk hidup kita sekarang, masa depan, sampai hidup kekal.

3. Sukacita oleh Roh Kudus, artinya **menyembah Yesus.**

Lukas 22: 58-59

22:58. *Tidak berapa lama kemudian seorang lain melihat dia lalu berkata: "Engkau juga seorang dari mereka!" Tetapi Petrus berkata: "Bukan, aku tidak!"*

22:59. *Dan kira-kira sejam kemudian seorang lain berkata dengan tegas: "Sungguh, orang ini juga bersama-sama dengan Dia, sebab ia juga orang Galilea."*

Seharusnya Petrus menggunakan waktu untuk berdoa satu jam.

Markus 14: 37-38

14:37. *Setelah itu la datang kembali, dan mendapati ketiganya sedang tidur. Dan la berkata kepada Petrus: "Simon, sedang tidurkan engkau? Tidakkah engkau sanggup berjaga-jaga satu jam?*

14:38. *Berjaga-jagalalah dan berdoalah, supaya kamu jangan jatuh ke dalam pencobaan; roh memang penurut, tetapi daging lemah."*

Karena itu **kita harus setia dalam doa penyembahan satu jam.** Satu hari minimal satu jam, sehingga kita mengalami perobekan daging dengan segala keinginannya. Daging yang lemah dirobek, sehingga Roh Kudus yang kuat dicurahkan bagi kita.

Kegunaan Roh Kudus:

- o Roh Kudus/Roh kemuliaan mampu mengubahkan kita mulai dari **kuat teguh hati.**

Titus 3: 5

3:5. *pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pebaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,*

1 Petrus 4: 14

4:14. *Berbahagialah kamu, jika kamu dinistakarena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Artinya: tidak kecewa, putus asa, dan tinggalkan Tuhan apapun yang terjadi dalam hidup kita, tetapi kita tetap mengikut dan melayani Tuhan; tetap percaya dan berharap Dia; tetap menyembah Dia. Kita merasakan kebahagiaan surga sekalipun di tengah penderitaan.

- o Roh Kudus sanggup menolong kita untuk menyelesaikan semua masalah yang mustahil.

Yohanes 14: 16

14:16. *Aku akan minta kepada Bapa, dan la akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya la menyertai kamu selama-lamanya,*

Roh Kudus menolong kita untuk bisa menyembah Tuhan dengan hancur hati. Serahkan semua kepada Tuhan! Roh Kudus akan menolong kita untuk menyelesaikan semua masalah kita.

Roma 8: 26

8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

- Roh Kudus/Roh kebenaran sanggup mematikan perbuatan dosa, sehingga kita hidup dalam kebenaran dan kesucian.

Yohanes 14: 17

14:17. yaitu Roh Kebenaran. Dunia tidak dapat menerima Dia, sebab dunia tidak melihat Dia dan tidak mengenal Dia. Tetapi kamu mengenal Dia, sebab Ia menyertai kamu dan akan diam di dalam kamu.

Kita dipakai oleh Tuhan dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Pembangunan tubuh Kristus dimulai dari nifah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus yang sempurna.

- Roh Kudus/Roh penghibur menolong kita menghadapi keadaan akhir zaman di segala bidang sampai aniaya, sehingga kita bisa bersaksi.

Yohanes 15: 25-27

15:25. Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.

15:26. Jikalau Penghibur yang akan Kuutus dari Bapa datang, yaitu Roh Kebenaran yang keluar dari Bapa, Ia akan bersaksi tentang Aku.

15:27. Tetapi kamu juga harus bersaksi, karena kamu dari semula bersama-sama dengan Aku."

Kita bersaksi Injil keselamatan bagi orang-orang yang belum percaya Yesus supaya percaya Yesus dan diselamatkan.

Kita juga bersaksi tentang kabar mempelai kepada orang-orang yang sudah selamat supaya disucikan dan dipakai Tuhan sampai pada kesempurnaan.

Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita bersorak: *Haleluya*. Kita masuk perjamuan kawin Anak Domba, kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang), dan Yerusalem baru selamanya.

Minta firman--kebenaran. Kita akan bahagia. Hidup kita berhasil dan indah.

Kemudian damai sejahtera. Kita digembalakan, supaya benar-benar ada dalam tangan Gembala Agung. Ada jaminan kepastian.

Terakhir, sukacita oleh Roh Kudus. Banyak menyembah supaya kuat teguh hati. Kita hanya percaya dan menyembah Tuhan.

Kita akan mengalami kebahagiaan sorga. Ada Roh Penolong, ada Roh Penghibur, dan Roh Kebenaran.

Minta kekuatan ekstra dari Tuhan! Roh Kudus mampu melakukan apa saja dalam hidup kita.

Tuhan memberkati.